

可能性への挑戦！ 全日制

自分スタイルの確立！ 通信制

2024.03.02

満員御礼！中学2年生対象の学校説明会を開催

2月15日(土)の午前、中学2年生を対象とした学校説明会を開催しました。

参加者は中学2年生とその保護者で、申込枠(先着順)の90名が満員となり、大盛況のうちに終了しました。

説明会では、最初に在校生が高校生活の魅力や行事、部活動について生き生きと紹介しました。生徒たちはスライドを使いながら、時折ユーモアを交えた説明で会場を和ませ、中学生や保護者の笑顔を引き出していました。

続いて、敬愛大学・敬愛短期大学(←本校はその系列校)の教員からは「高校選びは将来への第一歩」であることが語られ、進路選択の重要性や本校大学が提供する多彩な学びについて詳しい説明がありました。その中で、本校卒業生も登壇し、高校時代のエピソードや進学後の学生生活、現在の仕事での経験談などを語り、中学生にとって将来をイメージする貴重な機会となりました。

参加した中学生からは「夢に向かって頑張ろうと決意した」「小学校の先生を目指しているので今から準備を始めたい」「高校生の個性が光っていて楽しかった」といった感想が多く、本校の魅力を十分に伝えられた説明会となりました。

【生徒による学校説明】



【卒業生が語る大学生活、仕事等】



本校の紹介を担当した生徒の感想

- 途中で言葉に詰まることもあったが、笑ってもらえて嬉しかった。
- 昨夏の学校説明会でやった時よりも自身の成長を感じられた。
- 今夏の説明会ではさらに良い発表をしたい。
- 夏は説明だけではなく、歌も披露して、中学生の皆さん的心を和ませたい。



輝かしい栄誉に輝いた卒業生たち～未来への力強い一步～

3月2日（日）に挙行された**第76回卒業式**において、各分野で優れた成果を収めた卒業生に對し、栄誉ある表彰が行われました。彼らの努力と成果は、在校生にとっても大きな励みとなり、学校全体に希望と誇りを与えてくれました。

受賞者たちは、それぞれの思いと決意を胸に、新たなステージへと旅立っていきます。彼らの言葉には、これまでの感謝の気持ちと未来への熱い抱負が詰まっています。

千葉県知事賞 「歴史を学び、未来を築く」小川 祐太君

「この度は千葉県知事賞という非常に素晴らしい賞をいただき、本当に光栄です。これからもこの賞に恥じないように、しっかりと大学生活を頑張っていきたいと思っています。」

小川君は、卒業後、大学の文学部歴史学科に進学し、学芸員を目指すとのことです。過去を知り、未来へつなげる学びを深め、次世代に歴史の魅力を伝える存在になってくれることでしょう。



千葉県私立中学高等学校協会表彰 「学びと成長の3年間を糧に」越川 大輝君

「このような素晴らしい賞をいただき、とても嬉しいです。3年間の高校生活で様々なことに挑戦してきましたが、それが認められたことを実感し、改めて努力してきてよかったです。」

越川君は、自らの努力が実を結んだことを噛みしめながら、これからの未来への決意を新たにしました。本校で培った経験を胸に、社会へと羽ばたいていくことでしょう。



長戸路賞 「支えに感謝、看護師への道へ」吉原 陽香さん

「長戸路賞という、この学校でしかいただけない賞をいただき、とても嬉しいです。この3年間頑張ったのは、先生方や友達、両親など、たくさんの人の支えがあったからだと思います。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。」

吉原さんは、卒業後、大学に進学して看護師を目指すとのことです。支えてくれたすべての人々への感謝を胸に、人を支える存在として羽ばたいていくことでしょう。



校長賞 「人のために、これからも前進」渋谷 淳久君

「まさか自分が校長賞を受賞するとは思っていなかったので、とても嬉しかったです。この賞をいただけたことで、自分も人のためになれたのだと思い、とても誇らしい気持ちです。」

渋谷君は、自身の行動が誰かのためになっていたことを実感し、更なる成長を誓いました。これからもその温かい心を忘れずに、社会に貢献する存在として成長していくことでしょう。



3か年皆勤賞 「支えられて歩んだ3年間」伊藤 日世里さん

「毎日休まず学校に登校できたのは、素晴らしい環境と母のお弁当のおかげです。授業や部活動にもしっかりと取り組むことができ、3年間皆勤を達成できたことを本当に嬉しく思っています。」

伊藤さんは、3年間の努力と感謝の思いを胸に、新たな道へと進みます。彼女の誠実な姿勢と努力を続ける力は、これから多くの人を支え、勇気を与えることでしょう。

